
 Les heureux de ce monde 

 

La quête du bonheur est à la fois sujet philosophique par excellence, objet central de 
la sagesse mais aussi thème de préoccupation de chacun de nous. 

Ainsi une fois les besoins vitaux satisfaits: toit, nourriture et hygiène l’être humain 
aspire à être heureux. 

Mais peut-on encore être heureux dans un monde imprévisible, turbulent et 
impitoyable? Tremblement de terre, inondations, incendies, Covid et…. 

La question du Bonheur devient alors subjective. 

Avons-nous besoin de courir et cumuler les richesses terrestres ? 

Pour certains l’argent fait le bonheur absolu. Ils sont prêts à tuer pour mettre à profit 
leurs désirs. 

Pour ma part être heureux dans ce monde c’est savoir partager, donner, respecter 
autrui et l’environnement. « Le Bonheur est le résultat de l’action juste » A.C . 
Sponville 

D’ailleurs des mouvements de jeunes ont pris conscience de cet état: contenter de 
l’essentiel sans superflu inutile. 

«Le bonheur est à l’intérieur de nous, pas à l’extérieur. 

Il ne dépend pas de ce nous avons mais de ce que nous sommes» H.V.Dyke 

Et si le chemin du bonheur passe tout simplement par les petits plaisirs du quotidien. 
Je serai heureuse que les générations futures héritent de ce moment de grâce. 

«Le Bonheur ne consiste pas à avoir le meilleur de tout, mais à savoir comment tout 
rendre meilleur» 

Rosalie novembre 2021 
 


